



LOS NUEVOS ESPECIALISTAS YA ESTÁN TRABAJANDO EN EL HOSPITAL.

Nueve especialistas llegan al hospital para realizar su período asistencial 2024

La dirección del hospital Claudio Vicuña de San Antonio, encabezada por la directora Loreto Maturana, dio la bienvenida a nueve médicos especialistas que se integran al establecimiento para realizar su Período Asistencial Obligatorio (PAO) 2024.

De acuerdo a lo informado por el hospital, los profesionales "fortalecerán la salud pública de la provincia de San Antonio y comuna de Navidad, en di-

versas especialidades como oftalmología, otorrinolaringología, traumatología, ginecología, medicina interna, radiología y anestesiología".

En ese sentido, el doctor Pablo Meza, subdirector(s) de Gestión Asistencial del Claudio Vicuña, destacó este importante hito para la salud local, señalando que "estamos muy contentos de recibir a estos nuevos médicos que vienen saliendo de su especialidad. Ellos traen mu-

chos conocimientos nuevos y energía, que para el desarrollo de nuestro hospital es indispensable. Llegan incluso algunas especialidades que no teníamos, como oftalmología, y otros especialistas vienen a reforzar áreas que requerían mayor apoyo. Para el hospital Claudio Vicuña es una alegría tremenda tener a estos nuevos especialistas, que vienen con mucho ánimo de trabajar y mejorar la salud de la provincia".

Provenientes de distintos lugares del país, los especialistas que comienzan su período asistencial en el hospital sanantonino son Izaskun Vergara (oftalmóloga), Constanza Vargas (otorrinolaringóloga), Magdalena Méndez y Jorge Dania (traumatología), Fabricio Arellano (ginecología), Cristian Mella (medicina interna), Bernardita Faúndez (radióloga), Paulina Pérez (cirujana) y Magdalena Reisenegger (anestesióloga). 